

Durante el año pasado

Más de cinco mil personas volaron a Puerto Williams

● En 2024, el número de pasajeros que se desplazó entre Punta Arenas y la isla Navarino creció en un 71%. Ello, justifica las importantes obras que se proyectan en el aeródromo.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El interés por la belleza del fin del mundo está creciendo a pasos agigantados.

Y así lo demuestra el creciente flujo de turistas que viaja por vía aérea desde Punta Arenas a Puerto Williams y que el año pasado marcó nuevo récord.

De acuerdo con cifras de la Junta de Aeronáutica Civil (JAC), el número de pasajeros que voló entre Punta Arenas y Puerto Williams ascendió a cinco mil 364 personas, con un crecimiento del 71 por ciento respecto de igual período del año pasado, cuando se registraron tan solo tres mil 126 pasajeros.

Aerocruceiros

Cabe recordar que en los últimos años el aeródromo

de Puerto Williams ha experimentado un importante aumento en el número de pasajeros, debido a una forma especial de turismo, llamada aerocruceiros, donde los turistas llegan vía aérea a Williams y allí embarcan en cruceros hacia la Antártica, una combinación que ha crecido constantemente en los últimos años.

Inversiones MOP

Cabe mencionar que el Ministerio de Obras Públicas tiene proyectadas importantes inversiones en este aeródromo.

Según informó esta cartera, en Puerto Williams, además de la ampliación del terminal del Aeródromo Guardiamarina Zañartu, se están ejecutando trabajos en sus accesos y estacionamientos, además de realizarse



WIKIPEDIA

Una imagen del arribo por vía aérea del aeródromo de Puerto Williams.

faenas de conservación en los cercos perimetrales.

El MOP informó que durante 2025 se licitarán las obras de ampliación de la

calle de rodaje y plataforma del recinto, así como el estudio de prefactibilidad para evaluar sus opciones de ampliación y mejoramiento.